

## 中国は日本の親しい友好国となりうるか? PART I

日本人にとって「あり得ない!」ことばかりの中国こそ日本のルーツだ!

人類の歴史の中で、日本は海を隔てたお隣の国、中国から計り知れない程多くの文明の利器と生活の知恵を吸収してきました。それの大半は今や完全に日本の文化に土着し、日本と中国はもはや切っても切れない関係にあります。例えば私達が日々使っている漢字を初めとする文字のルーツは中国にあり、日本人が大好きなラーメンや中華料理は無論、中国の食文化が日本に土着したものです。他にも有田焼などの磁器や仏像建築など、これまで中国が日本に与えた影響力は計り知れません。

しかし、中国という国そのものについて問われると、およそ大半の日本人はあまり良い印象を持っていません。中国に関して日夜日本のメディアが流すニュースは、反日感情を露にしたデモを始めとして、尖閣諸島周辺における海底油田の開発問題、首相の靖国神社参拝に対する猛反発、歴史の解釈にまつわる教科書問題等が目白押しです。

常識的に考えれば、中国は自国の問題を棚にあげたまま、日本を批判しているように思えます。中国の人権問題は国連でも取り上げられる程、その実態はひどいものです。また中国の軍事予算はそのGNP比を他の先進諸国と比較すると突出しており、世界のスーパーパワーとしてその軍備を誇示する中国から昔の戦争責任を今更とやかく言われる筋合いはない、と多くの日本人が思っているに違いありません。少なくとも今日の日本は、国家体制としても、「民衆の心」からしても、世界で最も平和を望んでいる民族の一つであることに間違いないのですから。

つい先日行われた「アジア7ヶ国世論調査」において、東南アジア諸国はおよそ8割の人が中国に対して「良い印象を持つ」と答えたのに対して、日本では前回調査よりも32%も多い67%が「悪い」と答えました。また中国の経済発展が日本の経済に与える影響、という質問に対しては、これほど日本と中国と

の貿易が活発化しているにも関わらず、「プラス」と答える人が28%しかおらず、逆に「マイナス」と答えた人が36%いました。そしておよそ過半数の日本国民は、中国が日本にとって軍事的脅威になると見据えているため、最終的には中国の大図イメージダウンとなっています。これ程ネガティブな意見が先行しているにも関わらず、日本人の大半は、中国との関係をアメリカと同等レベルで重要視しているのもまた事実です。もっと中国を知ってみようではありませんか。

### 激動の中国を知る上での3つの注意事項

6年前に初めて仕事で中国に出張してからこれまで、北京、上海、広州、青島、寧波等へ、かれこれ48回も渡航してきました。未だに中国語の日常会話さえ全く理解できませんが、この間、激動の中国を目の当たりにしてきました。

中国を語る上で少なくとも大事な前提が3つあります。まず広大な国であるため、多くの人種が関わり地域ごとに言葉や風習、文化が異なるということです。その為、中国とはこういう国である、というような一般論は成り立ちません。例えば日本に近い太平洋側の東海岸だけを見ても、北の青島と南の広州とでは全く異なります。青島は韓国に近く、韓国企業が多数進出している拠点でもある為、その町並みと文化は一瞬、韓国と見間違ってしまう程です。それに対して香港の西に位置する広州は、ホンダを筆頭とする多くの日本企業が進出する巨大都市であり、親日派が多い東南アジアが近いこともあり、日本人にとって親しみ易い町です。上海より北では走る車の大半をフォルクスワーゲンが占め、南に行けば行く程、町中にホンダやトヨタが溢れている理由がわかるような気がします。

次に大事な点は、中国という国は刻々と変化しており、そのスピードが大変速いということです。その為、昨日見て知ったことが、明日はそうではない、とい

うことが多いのです。5年前の広州周辺のホテルでは誰も英語が話せず、食事をオーダーするのにも困ったものでしたが、今ではどのホテルでもフロントでは英語が通じます。またつい先日まで大変スピードが遅かったインターネットのアクセスも、大半のホテルではハイスピードに変わりました。電力不足で電気もつかない、と思うと、翌月訪れればすぐに問題は解決していただけます。空港の建設も目白押しで、つい最近では振興工業地帯である上海近郊の寧波市に新空港が開設され、空港へのアクセスが見違えるほど良くなりました。寧波市の町並みは、将来の大都市を予感させるような10車線以上もある大街道に象徴されており、それまで何もなかった過疎地に、いつの間にか美しいランドスケープに囲まれる大型都市が誕生したのです。かといって1~2時間程郊外に出向くと、今度は時間が逆戻りして、全てが昔のままの状態で放置されています。つまり、人目のつかない所ではむしろ「時間が止まっている」のも中国の実態です。

もう一つの大事なポイントは、既に中国が今までの共産主義の概念から脱皮しており、今や国家の急速な経済成長を狙いつつ、資本主義の構想を随所に取り入れながらも、管理統制国家としての位置づけを確立たるものとしているということです。

それ故、皮肉なことに、共産主義国家であったはずの中国は、今や世界でも最も貧富の差が激しい国の一になってしましました。その急速な経済的発展は中国の社会構造に更なる歪を生じさせ、ひいては民衆の経済的格差を助長し、いつしか貧困層の国民が立ち上がって暴動を起こす危険があることは、以前から大勢の学者によって指摘されている通りです。これらの背景をしっかりと頭の中にいれておきましょう。

### 驚愕の中国3大ハブニングに絶句!

中国の旅には思いがけぬハ

ブニングがつきものです。筆者も過去6年間、日本と中国を毎月のように行き来しながら、考えられないような体験を幾度もしました。香港から深圳に行くには通常、電車やフェリーを利用して国境越えをします。1997年、イギリスが香港を中国に返還した為、厳密に言えば香港は中国領土となった訳ですが、今でも以前と同様に国境ポーダーが管理されています。香港から電車で国境越えをする場合、深圳のポーダー手前で一旦電車を降り、そこからシャトルバスで短い距離を移動して国境にある入国管理の通過点に向かいます。数分ごとに旅客を輸送するこのバスは満席で、正に日本のラッシュアワーと一緒にです。キャリー付旅行バッグを転がしながら旅をしている筆者は座る席も無いため、バッグを足元に置いて立ち、およそ3分程で中国国境に到着しました。ところがバスから降りると驚いたことに、バッグ横のポケットが開いていて、そこからパスポートと現金が入っていた財布を盗まれていたことがわかりました。バッグは自分の足元ですから、盗まれる訳がありません。ところが盲点がありました。そばの椅子に座っていた人がバッグの影から手を出して、平然とバッグのポケットを開けて盗みを働いたのでした。正にプロのスリです!中国では、ちょっとした油断さえも禁物である、ということを身にしみて感じた苦い体験でした。

しかしながら、これは序の口です。ある時、会社のスタッフと一緒に広州を旅し、そこから香港へ戻ることになりました。広州から深圳に到着し、電車の駅に向かって大勢の人が行き来する繁華街を歩きながら横断陸橋を渡ろうとしたその矢先、信じられない光景が目に飛びこんできました。何と、腕を根こそぎ切り落とされた若い青年が、血を流してのた打ち回っていたのです。更に驚いたことに、周囲を見渡すと、誰もその青年には見向きもせず、平然と通り過ぎていくのです!後から現地の人に聞くと、このようなことは日常茶飯事であり、中国マフィアによって見せしめでやられている為、絶対に関わってはいけないとのことでした。すなわち助けの手を差し

伸べるということは仲間とみなされる為、誰も見て見ぬふりをするのだそうです。

3つ目の大事件は、中国の高速道路上で起きました。つい先日、広州国際空港から車で4時間程かかる工場の視察を行った時のことで、広州市内の高速道路は実に快適なのですが、町中を走り抜けて一旦郊外に出ると、驚いたことに道路の至る所に大きなごぼこ穴が修繕されないまま放置されているのです。その為、前方に大穴を見つける度に、それを避けてシグザグに徐行運転を余儀なくされます。

突然「ドーン」という強烈な炸裂音と共に、とてつもない衝撃を覚え、車の窓が粉々に吹き飛ばされて自分の体に降りかかってきました。何と、穴の前でやむを得ず徐行運転をした車の後に、高速バスが突っ込んできたのでした。車の後方部はペちゃんこにつぶれて大破。車からやっとの思いで這い出ると、後ろのバスの運転手は暫くの間、バスから出てこようともせず、無関心を装っているようなそぶりです。バスの乗客も平然としており、何ら大きな事故に遭遇したような表情を見せません。これが中国か!唖然としつつ、大破した車を眺めながら代車が来るのを待ちました。

ところが再び魔の手が現れ、道を走り始めると、また信じられない大ハブニングです。トンネルが見えてきたな、と思ったら、そこから何とトラックが2台、逆走して出てきたのです!「あり得ない!」「またぶつかる!」と思った瞬間、トラックは高速道路を路肩にそれで、トンネル脇の工事現場へと進んでいきました。資材を運ぶ輸送トラックは、最短距離で目的地に辿り着こうするために、高速道路を平気で逆走するのが中国では当たり前のようです。

### こんな中国を日本人は好きになれるか?

信じがたい体験ばかりが先行してしまう中国ですから、そんな国は好きになれる訳がない、という読者も少なくないと思います。でも日本のルーツに中国が存在することを理解すれば、こんな中国でも大好きになれるのではないかでしょうか。(続く)

(文:中島尚彦)

# 世界の片隅から

(第1回)

## 国連職員の仕事

井上 健



写真/国連旗の前に立つ筆者

前回まで1年余りにわたって、「私のらくだ、ダアリ」と「わたしのカ梅レオン、ファーティマ」について連載してきました。今後も私のこれまでの30年にわたる海外とのかかわりで経験したことを軽い乗りで書いていくかと考えていましたが、編集部から「こんなことばかり書いていると国連職員は遊んでばかりいると思われるのでは?」とコメントをいただきました。思えばNCJは結構、硬派路線のまじめな記事ばかりを掲載しているようです。というわけで、今回からしばらくは、国連に関する少し堅い話を書いていきます。しかし、教科書のような国際機構論では味気がないですから、体験に基づいた現場の話に沿って、国連職員がどういう仕

事をしているのかを紹介していくと思います。

まずは概略です。国際連合は1945年10月24日に発足した政府間の国際組織です。当初加盟国は51カ国でしたが、現在の加盟国数は192カ国です。永世中立国であるイスラエルも加盟しましたし、現在未加盟の国はバチカン市国くらいではないでしょうか。政治的な理由で、独立国としては加盟できない中華民国(台湾)もあり、世界に独立国がいくつあるのかは明確にできませんが、国連には世界のほぼ100%の国が加盟しているといえます。ご承知のように国連は世界政府ではありませんし、世界に並立する独立国の主権を超えるものではありません。しかし、世

界のほぼ全ての国が加盟しているという普遍性が国連の権威の源泉になっていることは間違ひありません。この地球上のみならず人類が利用できる宇宙空間も含めて、国連と直接間接に関係のないところはどこにもないといつても過言ではありません。それほど国連の守備範囲は広いのです。従って、国連事務局と関連機関からなる国連システムで働くおよそ6万5千人の職員の仕事も千差万別です。階層から見れば、国際公務員である国連職員のトップはナンバーワン事務総長ですが、発展途上国にある国連事務所で働く掃除のおばさんもれっきとした国際公務員です。職種となると数え切れないほどです。政治的に任命される国連機関のトップや幹部職員、国連平和維持活動に当たる軍人、治安維持に当たる警察官、原子力発電所の検査を行う原子力専門の科学者や難民の保護官などの専門家、総務・財務・人事などの担当官、そして秘書や通訳やドライバ

ーといった現地採用の職員など、実にさまざまな職種の人々が国連で働いています。しかし、ごく大雑把に分けると国連業務は大きく二つに分けることができるでしょう。ひとつは世界の平和と安全にかかる業務であり、もうひとつは世界の経済社会の発展にかかる業務です。どちらの業務の場合も、政治的財政的な交渉や大きな方針の決定は、加盟国政府の代表者によって、国連機関の本部があるニューヨークやジュネーブで行われます。そして、その決定事項が実施される場が、われわれがフィールドと呼ぶ現場です。平和と安全にかかる仕事のフィールドは、いわゆる紛争地域とよばれる国々であり、社会経済の発展にかかる仕事のフィールドは、いわゆる発展途上国とよばれる国々です。それでは次回から、私がコソボで国連平和維持活動(PKO)に従事していたときの経験をもとにフィールドにおける国連職員の仕事を具体的に紹介します。

## 成田カルメNAVI

第15回

成田で大繁盛のデニーズはいかが?  
『デニーズ 成田店』

たかがデニーズ、されどデニーズ。近隣のロイヤルホストや和食のさとが撤退し、ココスやジョイフルも客足が冴えない中、ここだけが日夜、満席になる人気ぶりだ。道路付けもさほど良くないこのデニーズが流行る秘訣はどうやら山崎店長を筆頭とする豪腕女性スタッフの奮闘ぶりにあるようだ。朝は配膳スタッフが2人しかいない日でも何のその。何十名もの来客を笑顔と掛け声のチームワークで楽々乗り切り、状況に応じては厨房にも入る力量と手際よさは何時見ても気持ちがよい。肝心の食事は、はつきり言ってあまり美味しいものはない。唯

一のお勧めはピーフカレーだ。柔らかい牛肉が上手に仕込んであり、ルーの味もGood。但し野菜まで完全に煮込んでしまっているため、肉以外は何も目につかないのはちょっと残念。特に福神漬けをやめて安物ラディッシュに変更したことは愚の一言につきる。また値段も決して安くはなく、このカレーで980円は明らかに高い。周囲を見ればもっと安く美味しい店がある。それでもこのデニーズに来てしまう客が多いのは、きっと魔物のような魅力がそこに秘められているからに違いない。

総合評価★★★★★



〈デニーズ〉成田市飯田町2-10  
TEL 0476-22-1861

## くらしを考える

第29回

### …人生のエンディングプラン…

自分らしく生きて

今、人生の終焉をどのようにプランニングするか、自分の生き方、信条から「自分らしい葬儀」を真剣に考えている人が増えています。遺族が滞りなく行ってくれるはずだから心配ないという人もいるでしょうが、日本消費者協会のアンケートによれば「家族に負担をかけない簡単な葬儀」を望んでいる人が50.8%だそうです。経済的な理由だけでなく、宗教心と関係なく仏教形式で行うのに違和感を抱く人、あるいはマニュアル通りの画一的葬儀に疑問を抱く人もいます。また最近では密葬や家族葬といった形の葬儀も核家

族を中心に増える傾向にあります。昨年経験した葬儀では、通夜は献花のみ、後日のお別れ会ではお墓のまわりに友人たちが集い、故人が好きだった音楽を静かに流し、それぞれが思い思いに故人に語りかけるという非常に感動的なものに出会い、故人の遺志をしっかりと受け止めていた遺族の思いが胸にしみました。自分の思いを形にするいわゆる「自由葬」について、祭壇の周りを従来の仏式の飾りではなく沢山の生花だけで飾ったり、あるいは音楽葬にしたり、後日偲ぶ会を開くなど、身体の健常なうちに考えてみるのも必要かもしれません。また埋葬にしても「墓地、埋葬等に関する法律」では遺骨を墓地以外の場所に埋葬・埋蔵することを禁じていますが、墓を作らず遺灰を海や山に撒いて欲しいと願う

人も増えており、墓地以外の場所での散骨も認められるようになりましたので、詳細を確かめておくことも必要でしょう。葬儀は最期の別れの儀式でもあるわけで、残された人たちの心が癒される大事な場でもあります。自分がどんな形の葬儀をしたいのか家族と話し合ったり、不明な点は葬儀業者に問い合わせたりして納得のいく終焉を迎えるものです。

消費生活コンサルタント:桐原 照子

**倉庫整理用  
中古パレット  
無料でさしあげます**

敷に限りが  
ありますので  
お早めに

JR京成成田駅そば  
**機サウンドハウス** 物流部 (担当:伊能)  
**0476-22-9338**

## 木のぬくもりにつつまれて読書を楽しむ秋のリラックスタイム

デンマークの組立家具 シンプルなデザインが人気です。



SCANBIRK SECTIONシリーズ

48078  
販売価格  
5,800円(税込)  
色:ビーチ・ホワイト  
幅65cm 高さ24cm  
高さ85cm、13kg  
メンテナンス化粧板、  
組立式

48062  
販売価格  
9,800円(税込)  
色:ビーチ  
幅80cm 高さ29cm  
高さ116cm、23kg  
プリント紙化粧板、  
組立式

48064  
販売価格  
7,800円(税込)  
色:ビーチ  
幅80cm 高さ29cm  
高さ116cm、23kg  
プリント紙化粧板、  
組立式

48067  
(コーナー用)  
販売価格  
18,800円(税込)  
色:ビーチ  
幅45cm  
高さ29.61cm  
高さ202cm、51kg  
プリント紙化粧板、  
組立式

48061  
販売価格  
14,800円(税込)  
色:ビーチ・チェリー  
幅80cm 高さ29cm  
高さ202cm、42kg  
プリント紙化粧板、  
組立式

48079  
販売価格  
6,800円(税込)  
色:ビーチ・ホワイト  
幅60cm 高さ24cm  
高さ175cm、19kg  
プリント紙化粧板、  
組立式

52494-13  
ブックシェルフ  
(Stanley)  
販売価格  
79,800円(税込)  
幅81cm 高さ41cm  
高さ145cm、40kg ポプラ

ホワイトアンティーク  
長年使ったアンティークな風合い。  
エレガントな雰囲気をお楽しみください。

高級感溢れるこだわりの本棚  
奥行30cm(各ASB共通)  
チーク天然木(背面、ベース部分のみ合板)  
棚板固定式、完成品

ASBシリーズ  
(全7サイズ)

販売価格 39,800円  
幅90cm 高さ90cm、3段

販売価格 39,800円  
幅60cm 高さ105cm、3段

販売価格 49,800円  
幅60cm 高さ180cm、5段

販売価格 59,800円  
幅90cm 高さ180cm、5段

販売価格 69,800円  
幅110cm 高さ210cm、6段

販売価格 54,800円  
幅60cm 高さ210cm、6段

販売価格 59,800円  
幅80cm 高さ210cm、6段

チーク家具

\* 価格は全て税込み価格で表示されています。

**最低価格  
マネーパック  
保証付**

商品お賣り上げ後14日以内に、他店にて同一規格

商品が弊社価格より安価で販売されていた場合、お申

し出頂ければ内容確認後に差額をお返しするシス

テム。(在庫処分品・メーカー特別企画品を除く)

ファニチャーハウス・新カタログ  
Collection BASIX 2006-2007

人気のアジア家具など最新情報満載のカタログを無料でプレゼント!



※カタログの請求は下記ホームページ、お電話、FAXでお申し込み下さい。

Furniture House

R51  
室千葉

カタログ  
無料発送  
致します

平日10:00~19:00 日祝日

土曜日12:00~17:00 休業

TEL 0476-24-5111

FAX 0476-24-5112

株式会社 ファニチャーハウス

〒286-0044 千葉県成田市不動ヶ岡1958

<http://www.furniturehouse.co.jp>



# 末病を治す

自分の健康は自分で守る

横山瑞生

第24回

漢方薬と民間薬がしばしば混同され、誤解されることがあります。漢方薬にしても民間薬にしても、草根木皮が主流。但し、漢方薬の処方は陰陽論、五行説という中国哲学・思想に法って診断・治療法が決められるのです。一方、民間薬は日本民族が長い時間をかけて、淘汰されて、今に伝承されたものです。

民間薬の利用のされ方は、漢方処方と著しい違いがあります。漢方薬の用い方は、単味、つまり一味では使われることはできません。それに対して、民間療法は、単味で用いられることが常でした。例えば“げんのしょうこ”“せんぶり”など。一味を煎じ、体験から下痢、便秘、整腸、高血圧降下、冷え症、婦人の血の道・胃や腸の痛み、円形脱毛症などの効用が認められていたのです。

漢方薬で大衆によく知られたものに葛根湯があります。発熱し、脈が浮いて、寒氣が激しく、首や背部に強張りがあり、しかし汗が出ない状態。こうした症候群のときは葛根湯が的確です。このように漢方薬の用い方には一定の法則があります。ここが先に述べた漢方薬と民間薬の違いといえましょう。ところが最近は、どくだみ・じゅずだま・さき・よもぎ、ほうじ茶、はぶ茶などを加えて煎じて飲む方法がありますが、一定の理念に基づくものではありません。だからと言って否定されるものではないでしょう。長い人々の経験のなかで自然淘汰されることでしょう。

草根木皮の利用以外に、鍼・灸・按摩・氣功など病気の予防や治療には、種々の療法があります。

西洋医学とか現代医学が主流ですが、近頃はそれぞれ

の特長を認め、東西医学に限らず診療に当たるような風潮が表われて来たことは嬉しいことです。この稿ではできるだけ、こうした情報を紹介して行きたいと思っています。これからの医療は“患者が主”であって、医師や看護師、薬剤師それに針灸師や柔道整復師など医療関係者は専門知識を通して、治療や予防の介助者である。と考えることが常識になりつつあります。末期癌患者の残された“生”をどう生きるか、生かされるか。ホスピスの問題についても筆者は長く関わってきました。できることならば、読者の方々と意見の交流が欲しいと願っています。遠慮のない気持ちをキャッチボールしませんか。それが、この機会を与えて下さった“成田シティージャーナル”的意志であると心得ています。

## PROFILE



横山 瑞生  
(よこやま すいしゅう)

1939年 茨城県常陸大宮市に生れる。  
1964年 東京高等鍼灸学校卒業、在学中から  
大塚敬節氏に師事し漢方を学ぶ、  
後小川晴通氏に師事し鍼灸を学ぶ。  
1971年 中国医学研究協会設立に参画。  
1973年 中華医学会の招聘で訪中、鍼灸学、  
耳鍼療法など我国に最初に紹介した1人。現在、日本東洋医学会会員、  
日中医療普及協会会長、新宿鍼灸師  
会会长、日本ホリスティック医学協  
会常任理事、一本堂鍼灸療院院長な  
どの傍ら国内外の後進の指導に当たる。

著書『カラー版鍼灸解剖図』『最新中医針灸穴位掛図』『針灸經穴辞典』『針灸寄穴辞典』『アレルギーはツボで治る』『耳針療法掛図』ほか多数。

連絡先  
一本堂横山鍼灸療院 電話 03(3359)6693 FAX 03(5379)8901  
東京都新宿区本塩町10 四谷エースビル101

# 正社員募集! 仕事の延長線に夢がある!!

パート・アルバイトも歓迎!

30名  
大募集

JASDAQ  
上場予定

全館  
禁煙

（営業時間）  
平日/10:00~19:00  
土曜日/12:00~17:00  
早出・残業有（実働8時間）

募集職種

経理マネージャー

経理業務の責任者としてグループ子会社全部を統括します。実務経験5年以上優遇。アシスタント同時募集

マネージャー（月給）  
400,000円~600,000円  
アシスタント（時給）  
1,020円~1,500円

倉庫管理マネージャー

即日発送の拠点となる大型倉庫を日々管理し、お客様が注文に応じて数千個の商品を梱包、発送します。

マネージャー（月給）  
400,000円~500,000円  
アシスタント（時給）  
1,020円~1,100円

音響・楽器営業スタッフ

音響機器、バンド用機材等、お客様からの問合わせに対応します。元気で話せる方ならトレーニングします。

正社員（月給）  
200,000円~400,000円  
アシスタント（時給）  
980円~1,100円

総務・営業サポートスタッフ

全国へ発送する商品の伝票作成やファイリング、顧客連絡等、営業アシスト中心の会社の主軸業務です。

正社員（月給）  
168,000円~300,000円  
アシスタント（時給）  
940円~1,020円

ショールーム・受付スタッフ

楽器や音響照明機器を展示しているショールームや、大和の湯（温泉）にて笑顔でお客様と接する受付業務です。

正社員（月給）  
168,000円~300,000円  
アシスタント（時給）  
940円~1,020円

ハイヤー運転手

役員運転手として成田と東京界隈を行き来し、社用車の管理を行います。

正社員（月給）  
250,000円~350,000円

料理の鉄人

社内休憩ラウンジにて日々スタッフに美味しい庭を作れる貴重なお仕事です。

パート（時給）  
1,020円~1,500円

## サウンドハウスより皆様へ…!

現在従業員数100名 平均年齢33才! 平均年収420万円

サウンドハウスは国内最大級の「音響・楽器・照明の総合デパート」として、独自のビジネスモデルと、その高い利益成長が評価され、各界から注目を浴びている国内でもトップクラスの成長企業です。今、求めている人は、夢を持っている人! そして暖かいハートを持っている人! それにつきます。与えられた仕事の延長線上に夢を抱き、それを実現するために一生懸命、仕事に取り組んで成功したいと考えている人なら、きっとこの会社が力になるはずです。サウンドハウスは社員それぞれが持っている夢を実現する為に、社員を応援します。ミュージシャンも、スポーツマンも、家庭の主婦であっても、皆と一緒に更なる飛躍を遂げませんか? そのためにも、仕事にこだわりを持ち、時代を大きく変えていくことを喜びとするプロフェッショナルを募集します。

◆より詳しい情報はこちらでご覧ください!

<http://www.soundhouse.co.jp/kaisya/saiyou.asp>

## 充実の福利厚生、数々の優遇制度

### ★年4回の昇給チャンス!

頑張り次第で、年4回まで昇給チャンスあり!  
自己申告をベースにランクアップ!



### ★豪華社宅も有り!

ライオンズマンションなら会社へ徒歩0分。  
家族用一戸建の新築社宅も市内に建設中。



### ★マラソン大会出場支援!

ホノルル、ロサンゼルス、シカゴなど、世界各地のフルマラソン大会で社員が大活躍!!



### ★海外トレードショー!

アメリカ、ヨーロッパ、アジア各国で開催される音の祭典、展示会に社員なら誰でも参加OK!



### ★天然温泉無料優待!

社員と家族はいつでも天然温泉の入場無料!  
自慢のリゾート施設はフィットネス、プール付!



### ★テニススクールも半額!

健康促進の為に、テニスプレーヤーを応援。  
公津の杜、駅前のテニススクールは社員割引!



### ★夢を実現するフレックス時間

ミュージシャン、俳優、声優、ダンサー等、職場を越えて活躍するアーチスト系社員を支援しています。



## 〈福利厚生〉

- 各種社会保険完備
- 超過勤務手当
- 駐車場有
- 社宅完備
- 天然温泉無料

## 〈休日・休暇〉

- 日曜、祝日、隔週土曜
- 夏季、年末年始休暇
- 有給休暇
- 慶弔休暇

## 〈スポーツ奨励〉

- 陸上部設立予定
- インドアテニスクラブ設立予定
- テニススクール半額プラン
- 指圧マッサージ優待プラン
- サプリメント無料支給

会社概要 創立:1993年 資本金:2億7千5百万円

①履歴書(写真添付)

②志願書(自己PR等)

以上の書類を左記アドレスまでmail、

または郵送してください。

株式会社サウンドハウス

〒286-0044 千葉県成田市不動ケ岡1958  
JR・京成線成田駅より徒歩15分、国道51号沿い  
<http://www.soundhouse.co.jp>



0476-22-9338  
[jop@soundhouse.co.jp](mailto:jop@soundhouse.co.jp) (担当/採用係)

応募方法

「成田シティージャーナル」に関するご意見、ご感想、ご要望、バックナンバーご希望の方、その他なんでも、皆さんの声をお待ちしております。連絡は下記まで。  
電話:0476-24-6777 電子メール:comment@naritacity.com

バックナンバーが全部見られる! 表も写真もカラーで表示!  
<http://www.naritacity.com/>